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ＲＩ第２８４０地区 山田年度 地 区 大 会 ｗeｂ開催される！

2020-21年度の地区大会が、新型コロナ
ウイルス感染拡大により、地区役員やク
ラブ会長幹事等の一部の会場出席のもと、
４月２５日(日)にweb開催されました。
一般会員およびロータリーファミリーは
YouTube配信の視聴参加となりました。

当クラブからは坪井良行会長のみが、
会場の前橋ベイシア文化ホールの大会に
出席しました。

大会スローガン『扉を開けて、今こそ
飛躍の時！』のもと、ＲＩ会長代理にＲＩ第
２７５０地区パストガバナーの服部陽子氏

(東京広尾ＲＣ)をお迎えし、ホストクラブを前橋ＲＣがコ･ホストクラブを前橋西ＲＣと前橋東ＲＣが務めました。
前年度の新木年度の功績により、当クラブはＲＩ会長賞として「ＲＩ会長特別賞〝プラチナ賞〟」を、地区ガバナ

ー表彰の部門表彰として「奉仕活動部門〝優秀賞〟」を、同じくガバナー賞の会員組織強化関係表彰として「出席率
優秀クラブ賞第３位」を受賞しました。また「長寿表彰」と「永年在籍表彰」を当クラブのチャーターメンバーであ
る星野幸男君と金子福松君の大先輩が受賞されました。
尚、開催前に、全会員へ当日のプログラムと記念品として日本のロータリー１００周年記念シートが届き、４月９日(金)

の例会で皆様に配布致しました

ＲＩ第２８４０地区 足立年度 地区研修・協議会 ハイブリッド開催

2021-22年度足立ガバナー年度の地区研修･協議会が、５月２３日(日)
午後１時から、一部の地区役員と事例発表者のみが前橋商工会議所会
館で、各クラブの会長エレクトはじめ次年度出席該当役員･委員長は
Zoom 参加で行われました。また一般会員も視聴して頂けるように、
YouTube 配信されました。

当クラブからは、次年度ガバナー補佐に就任する坪井良行会長と、
次年度女性ネットワーク委員会委員長に就任する浦野幸子会員の２名
が会場参加致しました。

また、当クラブの登録役員と委員長は、次年度会長の髙森勉君、幹
事の小林聡君、会員組織委員長の天沼一夫君、奉仕プロジェクト委員
長の新島健介君、拠金委員長の清水重昭君の５名でした。

当日は、女性ネットワーク委員長
の浦野幸子会員が『女性会員増強に
ついて』を、当クラブの参考事例を
織り交ぜて発表を行いました。

また、各種表彰では前年度の新木
年度の実績で「１００％ロータリー財
団寄付クラブ」、「Every Rotarian
Every Year」、「End Polio Now」の３つの
ロータリー財団の賞を受賞しました。

ＲＩ会長賞をＲＩ会長代理･服部陽子PGより 森田直前ガバナーより２つのガバナー賞を受賞
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桐生西ロータリークラブ

◆会長報告 坪井会長
１．５月８日(土)１０：００～１５：３０、前橋商工会議所で地区

補助金最終審査会が開催され山形委員が出席しました。
２．５月１９日(水)正午から光明寺で理事会を行いました。
３．５月２１日(金)午前中､希望の家へ月桂樹と記念碑のお

礼に私と栗原幹事で伺いました。
４．５月２３日(日)午後１時から地区研修協議会が、前橋商

工会議所会館とYouTube配信のハイブリッド形式で開催さ
れました。次年度ガバナー補佐の私と女性ネットワー
ク委員長の浦野会員が現地参加し、web 参加は次年度
会長の髙森会員、幹事の小林(聡)会員、会員組織委員
長の天沼パスト会長、奉仕プロジェクト委員長の新島
会員、拠金委員長の清水会員の５名でした。

５．同じく５月２３日(日)太田双葉C.C.で桐生４ＲＣ女子会
ゴルフが開催され、堀江絹子会員が参加しました。

６．５月２５日(火)正午から例会場において髙森年度第2回
理事会が開催されました。

７．釜山新西面ＲＣからご連絡があり、来年３月に創立
３０周年と３１周年を一緒に開催する予定との事です。

８．６月８日(火)１７：００から海鮮ダイニング美喜仁館にお
いて次年度桐生４RC会長幹事会が開催され、次年度ガ
バナー補佐の私と、髙森会長エレクト、小林(聡)副幹
事の３名で出席しました。

９．６月１２日(土)からの台北国際大会はｗｅｂ開催になりました。
１０．６月１７日(木)午後、マイトリー大間々南幼稚園に私と

栗原幹事、同園PTA会長の河内会員の３名で訪問し、図
書補充資金をお贈りして参りました。

１１．６月１８日(金)軽井沢72ゴルフで ゴルフ部有志１１名
が参加して親睦ゴルフを行いました。

１２．６月１９日(土)１１：００から現新G補佐･副幹事連絡会議
が前橋問屋センター会館で開催され私が出席しました。

１３．６月２２日(火)つつじヶ丘カントリー倶楽部で第４回ゴ
ルフコンペが開催されました。

１４．６月２４日(木)１１時から髙森年度例会運営委員会が、
正午から髙森年度クラブ協議会が例会場で開催されました。

１５．同じく２４日(木)午後６時３０分から桐生４ＲＣ新旧会
長幹事会がたつ吉で開催され、私と栗原幹事、髙森会長
エレクトと小林(聡)副幹事の４名で出席致しました。

《次例会予告》

７月２日(金) 髙森年度初例会

理事会報告 ５月１９日

１．東花桃１万本プロジェクト支援事業は先方より辞退の申
出を受け今年度は行わない事とする。

２．５月２８日(金)の例会は休会とする。６月１１日(金)の例
会は１週間前迄に休会か否かを判断する。
さよなら例会は６月２５日(金)に予定し、開催内容は状況
をみて決定する。

３．新会員入会手続きは今年度内とし、入会式は次年度
初例会で行う。

４．拠金目標額未達の会員へロータリー財団に関しては諸
般の事情を説明し協力をお願いする。

理事会報告 ６月１１日

１．さよなら例会は点鐘12:30とし､5月6月のお祝い､拠金受
付､退任挨拶､ゴルフ表彰等行う。会費無料で豪華持帰
弁当と会長のお土産を欠席者にも用意して開催する。

２．退会届けを受理する。
３．会員の預り金は各々に確認の上､次年度拠金に繰り入
れる。

４．決算承認理事会は7月16日(金)18:00を予定する。

希望の家へ月桂樹４世のお礼にお伺いする

桐生プリオパレスにあった月桂樹四世と記念碑が、
希望の家の野田真一郎理事長先生のご好意により、施
設内の公園に無事移植することができました。

５月２１日(金)の午前中、坪井会長と栗原幹事が希望
の家へ訪問し、
野田理事長先生、
清水事務長様は
じめお世話頂く
職員の皆様にお
礼を申し上げる
と共に、綺麗に植
えられた月桂樹と
記念碑を拝見して
参りました。

マイトリー学園大間々南幼稚園へ図書資金贈呈

６月１７日(木)午後２時３０分に、マイトリー学園大間

々南幼稚園を訪問し、ロータリー文庫に補充する本の

購入資金をお届けして参りました。

２００２年１０月に園内にロータリー文庫が設置されて

以来、本事業は今回で８回目となります。

当日は、理事長の横塚榮三郎様と園長先生の新井博介

様がご在園のもと、坪井良行会長、栗原秀一幹事、同

園ＰＴＡ会長の河内良範会員の３名でお伺い致しました。

RI第2840地区 第39回 茶の湯研修会に参加
新型コロナウイルスにより２０１９年１２月８日の研修会

を最後に、ずっと中止されていた地区茶の湯研修会が、
ゴールデンウィーク中の５月２日(日)、約１年半振りに
開催されました。

今回の会場は、吉岡町『角藤』で、午前１１時から２
時間の予定で、参加人数も通常の半分の２０名限定で行
われました。

山田邦子ガバナーも和服で参加され、当クラブから
は正田惠一パスト会長が参加しました。

最初に、地区茶の湯倶楽部代表世話人の森田均パス
トガバナー(渋川ＲＣ)より書院建築について講話があ
り、その後、のどかな雰囲気の中で一服のお茶を頂き
贅沢な時間を過ごしました。


